



ENSAYO

Nombre del Alumno: CYNTHIA MARIANA JIMENEZ RAMIREZ

Nombre del tema: ¿QUE ES UN DIAGNOSTICO DE SALUD COMUNITARIA?

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: SALUD PUBLICA

Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 3

¿QUE ES UN DIAGNOSTICO DE SALUD PUBLICA?

INTRODUCCION

El diagnóstico de salud es una herramienta fundamental de investigación en salud pública que permite conocer las necesidades y fortalezas sobre el proceso de salud-enfermedad en una población específica. Es el resultado obtenido del análisis metódico que examina el estado de salud general de una población, también propone soluciones coherentes para las patologías presentes. El diagnóstico de salud combina lo individual y lo colectivo, y considera al sujeto como a la unidad de análisis y como objeto de estudio a la salud comunitaria.

Como experiencia en la comunidad que nos toco (NICALOCOK) es un que siempre a tenido ese nombre la presidenta de ese barrio es doña leticia es jubilada en la licenciatura de enfermería y actualmente está trabajando de maestra de precolar.

Ya que nos explicó sobre el barrio de los defectos que tiene la comunidad, aunque nosotros nos dimos cuenta de que es un poco limpio porque por ejemplo la basura pasa el camión los días y horarios correspondientes.

Pero hay un campo del mismo barrio que cuando llueve se estanca el agua y hace crianza de zancudos y con eso había muchos casos de dengue, al igual que los perros callejeros que no están vacunados.

Y con las personas que pasamos a encuestar la mayoría eran personas mayores de 60 años y algunas de ellas padecían de presión arterial y de diabetes, la mayoría consume lo que son las verduras, frutas, maíz, frijol, huevo, leche, pan, entre otros.

En algunas de las casas cuando empezamos a tocar las puertas no abrieron y otras que nos decían que no les interesaba, pero los demás si fueron buenas personas, al igual que la presidenta del barrio (doña leticia), ya que nos pudo apoyar con las preguntas que le hicimos y así pudimos tener la información sobre el barrio de NICALOCOK.

CONCLUSION:

Como conclusión es que como estudiantes de enfermería, podemos brindar platicas, charlas, para darles una información sobre las enfermedades que se pueden dar al consumir alimentos en exceso, para que ellos tengan una buena alimentación adecuada, al igual de que deben de tener un control con sus cartillas de vacunación, y con las enfermedades que algunos padecen, con los casos de dengue lo mismo tener un llena la cartilla de vacunación y cuando se estanque el agua evitar estar en ese campo.